
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 高い国保税の引き下げをすべきです 
 
平成２３年度国保会計では、これまで行っていた一般

会計からの繰り入れを６７００万円も削減しました。削減し
てもなおかつ２億円もの剰余金（黒字）となっています。こ
れは平成２２年度に国保税を平均３０％、大幅値上げし
たためです。  
それでなくとも高い国保税です。決算審議では、県下

で３番目に高い国保税であり、社会保障制度の立場に立
ち、国保税を引き下げることを求めました。 

 
「オスプレイ配備やめよ」意見書を否決 
 
共産党市議団は、「オスプレイ配備撤回を求める意見書」

を提案しました。機体の構造的欠陥で重大事故を繰り返し

ている世界一危険な米軍輸送機（オスプレイ）を世界一危

険な沖縄普天間基地に強行配備しました。 

しかし、意見書は保守系会派と民主党の反対で不採択と

なりました。守山市議会では全会一致で採択しています。

野洲市議会の否決に市民から批判が広がっています。 

 

野洲病院に変わる新病院の整備について検
討がされ１２月には可否を決定するとしていま
す。現在の野洲病院は年間８万人が利用する
野洲市の地域医療を担う総合病院です。 

共産党市議団が実施したアンケートでも７割
の方が「病院は必要」と答えています。市民の命
と健康を守る中核医療機関は必要です。  今年８月に新病院を整備した岐阜県多治

見市へ３会派合同で研修しました。（１０

月１日・多治見市民病院） 

前年度の各会計決算が審議されました。共

産党市議団は、「大切な税金は市民のため

に」の立場で問題点を指摘しました。 

８月定例市議会は８月２８日から９月２１

日まで開催されました。共産党市議団は

切実な願いの実現を求めました 
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家棟川河口から望む三上山 



 

環境経済建設常任委

員会副委員長。守山野

洲行政事務組合議員。 

議会広報委員会委員。 

１２月定例議会は、１１月２８日から１２月２１日の予定で開
催されます。ご意見やご要望をお気軽にお寄せください 

道路補修については、市内各所のアスファ

ルトや歩道に亀裂が生じており、地域の方々

は草引きなどの管理に苦労されておられ、安

全上という点においても問題です。行政として

の補修計画や、地域からの補修材等の要望に

応えるよう求めました。 
 野洲川河川公園に関しては、国の占用のもと

様々な制約がある中で、年間５万人もの利用

者の利便性の向上や、指定管理者である『ＹＡ

ＳＵほほえみクラブ』の要望に対しての考えを

尋ね、施設の充実を求めました。 

 市民の皆さんからの声を市政にしっかりと届

けるのが議員の役目であり、活気あふれる野

洲のまちづくりを共に目指して行きます。ブログ

でも議会の報告を伝えていますが、今議会か

ら市議会のインターネット中継も始まりましたの

で、傍聴に来れない方でも議会の様子を観る

ことが出来るようになりました。ご覧ください。 
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議案・意見書 提案者 共産党  野 洲 ネ ッ ト 野洲新風クラブ 政 友 会 新政クラブ 

米軍輸送機オスプレイの配備撤回を求める意見書 共産党 ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

陸上自衛隊饗庭野演習場における日米合同演習の中止を求める意見書 共産党 ○ ○ ○ ● ● ● ● ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

脱法ドラックとりわけ脱法ハーブに対する早急な規制強化を求める意見書 公明党 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

北朝鮮による日本人拉致問題の早期解決を求める意見書 政友会 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

前年度一般会計、国保会計、後期高齢者医療会計の決算 市 長 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

野洲市道路占用料条例改正 市 長 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 
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８月議会  主な議案・意見書の態度 

〇＝賛成 ●＝反対 
 

公明党 

議会選出監査委

員。総務常任委員

会委員。議会運営

委員会委員。 

問大津のいじめ自殺事件は教育的機能が発

揮されなかったことが原因。くみ取る教訓は。 

答迅速で組織的な対応、情報共有と透明性の

確保、毅然とした対応が大切と再認識した。 

問野洲市の「いじめ対応方針」では、子どもを

指導するとしている。指導でなく、子ども達自身

にいじめや人権について議論させ、解決に導く

ための援助をすることが必要である。 

答子ども達自身の話し合いで考えさせていくこ

とは大事。その取り組みも行っている。 

問文科省調査でも教師は多忙との調査結果

が。過大な書類作成など多忙を極めており、こ

れでは子どもに向き合う教育ができない。 

答こういった実態は認識している。教師に書類

作成など負担がかからないように努めたい。 

 

問自公民が市民の暮らしや地域経済を壊す消

費税の増税を強行した。市長の見解は。 

答増税だけが先行しており、低所得者に負担

が重く、社会の健全性が失われる懸念がある。 

文教福祉常任委

員会委員。湖南広

域行政組合議員。 

福島第１原発の放射能汚染は広範囲に渡っ

ており、内部被爆を心配し、学校給食でも不安

が広がっています。 

 口から入った放射性物質の９割は尿とともに

排出されるが、１割は体に蓄積。放射線の半減

期はセシウム１３７は３０年。ストロンチウム９０は

２９年、臓器や骨に潜伏し放射線を出し続け、

がん発生や遺伝子を破壊します。しかも、国の

基準では１００ベクレルということで、９９ベクレル

なら出荷可能です。ドイツの放射線防護協会の

提言では、子どもは食材１㎏当たり４ベクレル以

下、乳幼児にはそれ以下と言われています。 

  高島市では給食センターに放射能測定器を

配置し、搬入食材の検査結果を毎日公表して

います。野洲市でも測定器を配置し、検査する

ことを求めました。市長は「検査をするのであれ

ば、どこまでどういう風にやるのか考えたい」と

答弁しました。 

 


